



Un fils rebelle réclame son héritage et quitte son foyer.

Il dépense tout ce que son père lui a donné pour s'amuser.

Une famine frappe le pays, alors il travaille à nourrir des cochons.

Le fils prodigue

Un jour, il se rend compte qu'il peut rentrer chez lui et demander de l'aide.

À son arrivée, il demande à être serviteur de sa famille, car il ne croit pas qu'il mérite d'être encore traité comme le fils de son père.

Signification

Le fils prodigue nous représente lorsque nous nous rebellons contre notre Père céleste. Mais peu importe où nous sommes partis ou bien ce que nous avons fait, notre Père céleste veut que nous revenions auprès de lui et de l'Évangile de Jésus-Christ.

Nous n'avons pas à être parfaits. Mais nous devons avoir des regrets, être humbles, venir au Christ et nous repentir. Dieu nous revêtira de gloire et nous montrera notre véritable valeur.

Mais son père lui pardonne et l'accueille comme son fils. Puis toutes les personnes dans la maison célèbrent son retour.